
 

 

ATA DA 1ª SESSÃO PLENÁRIA 1 
ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL 2 
DE ECONOMIA 13º REGIÃO AM, 3 
REALIZADA EM 26 DE JANEIRO DE 4 
2023. 5 

MEMBROS PARTICIPANTES - Conselheiros: Marcus Anselmo da Cunha 6 
Evangelista, Judah Torres Lima, José Altamir Barroso Cordeiro, José Guilherme Fonseca de 7 
Azevedo, Márcio Paixão Ribeiro, Amanda Carla Nascimento Torres Evangelista, Ivan Araújo 8 
Salmito, Carmelita Siqueira dos Reis, Erivaldo Lopes do Vale, Max Fortunato Cohen, Karla 9 
Karoline Lira Martins, Aldemir de Carvalho Caetano Júnior. Estavam presentes na reunião o 10 
Fiscal da Profissão e Gerente Interino Luiz Cesar Teixeira da Silveira, o Profissional de 11 
Atendimento Eden Monteiro Progenio e a Dra. Carla Ferreira Mendes, funcionários do 12 
CORECON-AM. Foi designado para secretariar a presente reunião, o Gerente Interino Luiz 13 
Cesar Teixeira da Silveira. ABERTURA – Às duas horas do dia vinte e seis de janeiro de 14 
dois mil e vinte e três, na modalidade híbrida realizou-se a 1ª Sessão Plenária Ordinária do 15 
Conselho Regional de Economia - 13ª Região - AM. Foi designado para presidir a sessão o 16 
presidente do CORECON-AM, o Economista Marcus Anselmo da Cunha Evangelista, que 17 
abrindo a reunião saudou os presentes. Conforme a pauta da reunião e obedecendo o 18 
regimento interno, informou que todos os Conselheiros presentes poderão manifestar as suas 19 
ideias e prosseguiu com os seguintes assuntos: 1. EXPEDIENTE: 1.1 - Leitura e 20 
Aprovação das Atas da 12ª Sessão Plenária Ordinária de 22 de dezembro de 2022:  O 21 
Presidente questionou sobre a leitura e análise da ata mencionada e após não haver 22 
manifestações a ata foi provada; 1.2 Apresentação de Relatório Orçamentário, Financeiro 23 
e Contábil pelo Contador do CORECON-AM: O Contador Bruno Prestes não pôde 24 
apresentar os relatórios contábeis pois as informações de Receita só foram liberadas pelo 25 
Banco do Brasil no dia desta Plenária. Registrou-se nesta data a Receita constante no saldo 26 
bancário das contas do CORECON-AM o valor de R$ 151.372,71 (cento e cinquenta e um 27 
mil, trezentos e setenta e dois reais e setenta e um centavos); 1.3 Correspondências 28 
Enviadas e Recebidas: Foram recebidos os seguintes Ofícios: Ofício Circular nº 29 
0006/2023/Cofecon: Assunto: Conselho de Controle de Atividades Financeiras (COAF). 30 
Comunicação de não ocorrência de operações ou Declaração Negativa; Ofício Circular nº 31 
004/2023/Cofecon: Assunto: Eleições Corecons e Chancelas para captura de assinatura: 32 
Presidente e Vice- Presidente; Ofício Circular nº 0158/2022/Cofecon: Assunto: Projeto de Lei 33 
3.081/2022; Ofício Circular nº 0148/2022/Cofecon: Assunto: Encaminha Resultado de 34 
Eleição para    Presidente e Vice-Presidente do Cofecon; Ofício Circular nº 35 
0008/2023/Cofecon – Assunto: Programação e Pauta da 719ª Sessão Plenária Ordinária 36 
Ampliada do Cofecon.1.4 Apresentação e leitura de requerimentos e indicações: Não 37 
houve a apresentação de requerimentos e indicações; 1.5 Comunicação dos Conselheiros 38 
Regionais: 1) O Conselheiro Erivaldo Lopes do Vale sugeriu que os conselheiros presentes 39 
na sede do CORECON-AM sejam mostrados através de uma câmera aos que estão 40 
acompanhando virtualmente. O Presidente da sessão informou que avaliara a aplicação de um 41 
sistema de transmissão on line que possa cumprir essa funcionalidade; 2) A Conselheira 42 
Carmelita Siqueira dos Reis relatou que a SUDAM está sem Presidente e muitos projetos 43 
estão sem analise desde o mês de junho de 2022. A Conselheira Karla Karolina Lira Martins 44 
sugeriu enviar um ofício ao Ministério de Desenvolvimento Regional pedindo a resolução do 45 
problema mencionado pela Conselheira Carmelita Siqueira dos Reis juntamente com uma 46 
solicitação de audiência com o ministro da pasta. A Conselheira Carmelita Siqueira dos Reis 47 
sugeriu incluir a FIEAM e o Conselheiro Erivaldo Lopes do Vale sugeriu incluir os 48 
presidentes dos CORECON’s da região Norte e o presidente do COFECON na ação a ser 49 
tomada. A Conselheira Karla Karolina Lira Martins enfatizou que ofício deverá conter a 50 



 

 

assinatura de todos; 1.6. Comunicação das Comissões de Trabalho do CORECON-AM 51 
2023: a) Comissão de Tomada de Contas: O Conselheiro José Altamir Barroso Cordeiro 52 
apresentou o plano de Trabalho que consta em anexo a esta Ata; b) Comissão de Licitação: 53 
O Conselheiro José Fonseca de Azevedo, Presidente desta Comissão, informou que atuação 54 
desta Comissão será pautada de acordo com as demandas por licitações que forem surgindo 55 
durante o ano de 2023. Sugeriu que as comissões têm que realizar o planejamento 56 
orçamentários de suas ações antes do início do exercício; c) Comissão de Fiscalização: O 57 
Conselheiro Judah Torres Lima, Presidente desta Comissão, informou que está comissão 58 
continuará a dar seguimento aos trabalhos de coletar e atender as demandas por fiscalização; 59 
d) Comissão de Valorização Profissional: O Conselheiro Max Fortunato Cohen apresentou 60 
as propostas desta Comissão que seguem anexadas a esta ata. Destacou a importância da 61 
implantação do Clube de Finanças voltado aos alunos que estão nos últimos períodos do curso 62 
de economia. O Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista sugeriu que a comissão 63 
realize e apresente um cronograma das atividades apresentadas; e) Comissão Clube de 64 
Vantagens: O Conselheiro Márcio Paixão Ribeiro, Presidente desta Comissão, apresentou as 65 
seguintes propostas: 1. Revisão dos parceiros do Clube de Vantagens; 2. Aplicação do adesivo 66 
de identificação de parceiros do clube; 3. Evento de relançamento do clube de vantagens; 4. 67 
Matéria para publicação na mídia para divulgação do Clube de Vantagens; 5. Elaboração de 68 
material para divulgação exclusiva para os participantes e para a comunidade acadêmica; 6. 69 
Contratação de mão de obra para ações operacionais do Clube de Vantagens (pode ser 70 
estagiário); 7. Prospecção de novos parceiros. Colocada em votação sobre a contratação sobre 71 
a contratação de Estagiário, a plenária aprovou. A Conselheira Karla Karoline Lira Martins 72 
sugeriu que o estagiário realize consulta aos usuários para a identificação de possíveis 73 
problemas e o Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista destacou a importância da 74 
aplicação de adesivos nos parceiros. f) Comissão Nova Sede: A Conselheira Carmelita 75 
Siqueira do Reis informou que o Edifício que o CORECON-AM estava requisitando do 76 
Governo do Estado do Amazonas já foi cedido à Secretaria de Defesa Civil. Informou que 77 
entrará com o pedido de reconsideração para alternar o pedido para um terreno de 2.200 m² no 78 
Bairro de Petrópolis e será necessária a implementação de ações de captação de recursos na 79 
ordem de 1,5 milhões de reais para executar as obras e serviços de engenharia. O Conselheiro 80 
José Altamir Barroso Cordeiro sugeriu buscar imóveis da União e se comprometeu 81 
juntamente com o Conselheiro Márcio Paixão Ribeiro a realizar as pesquisas; g) Comissão 82 
Regimento Interno: A Conselheira Amanda Carla Nascimento Torres Evangelista, 83 
Presidente desta Comissão, apresentou as propostas desta Comissão que seguem anexadas a 84 
esta ata e informou que a Comissão está aberta a sugestões. O Conselheiro Judah Torres Lima 85 
sugeriu que fosse colocado no novo regimento a eleição conjunta de presidente e vice-86 
presidente numa mesma chapa. 1.7. Comunicação da Vice-presidência: O Vice-Presidente 87 
Márcio Paixão Ribeiro informou que está em Brasília para acompanhar a posse da Presidência 88 
e Conselheiros do COFECON; 1.8. Comunicação da Presidência: 1.8.1 Posicionamento da 89 
AFEAM sobre os parceiros técnicos credenciados estão aptos a realizar atendimentos 90 
relacionados às linhas de crédito: O Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista 91 
informou que se reuniu com a Presidência da AFEAM e que a medida foi tomada para inibir 92 
as ações de postagem de uma empresa de serviços administrativos que está ofertando serviços 93 
de captação de recursos junto a agência de fomento sem possuir a qualificação técnica 94 
necessária e que os Economistas ainda estão aptos para realizar os serviços mencionados. 95 
Informou também que o CORECON-AM se manifestará sobre esse assunto nas redes sociais 96 
após o dia 03/02/2023 quando as linhas de crédito da AFEAM estiverem disponíveis. O 97 
Conselheiro Judah Torres Lima sugeriu articular juntamente com o Presidente da AFEAM, 98 
postagens nas redes sociais sobre as profissões habilitadas a realizarem projetos de capitação 99 
de recursos; 1.8.2 Reajuste anual do salário dos funcionários em 5,93% conforme o INPC 100 



 

 

acumulado no ano de 2022: O Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista colocou o 101 
assunto em votação e por unanimidade o reajuste salarial foi aprovado; 2. Ordem do Dia: 102 
2.1. Matérias e Assuntos para Deliberação do Plenário: Reajuste do contrato da Assessoria 103 
contábil em 20% - Valor Atual de R$ 3.000,00 para R$ 3.600,00. O contrato da Assessoria 104 
Contábil está a 5 anos sem reajuste: O Presidente da Sessão trouxe este assunto à plenária e 105 
após manifestação negativa dos Conselheiros, foi deliberada o envio de uma notificação à 106 
Assessoria Contábil solicitando as justificativas das faltas nas sessões plenárias do ano de 107 
2022; 2.2 Cancelamento, Suspensão, Ativo com Desconto e Extinção - Conselheiro 108 
Relator: Judah Torres Lima: Após a análise e explanação do Conselheiro Relator, os 109 
seguintes processos foram deferidos com aprovação da Plenária: 1) CARLOS SAMUEL 110 
BRANDÃO DO NASCIMENTO, Reg. 1.196, Processo nº 183/1993 – Baixa por Falecimento 111 
– Economista falecido em 06.07.2020; 2) ALCIANE MATOS DE PAIVA, Reg. 1.949, 112 
Processo nº 037/2006 – Suspensão de Registro – Necessidade de afastamento do trabalho por 113 
dois anos para fins de pós graduação (doutorado); 3) ALCILANDE FERREIRA DOS 114 
SANTOS, Reg. nº 1.350, Processo nº 337/1996 - Cancelamento de Registro – Aposentadoria; 115 
4) FRANCISCO ONIAS FERREIRA MOTA, Reg. 2.350, Processo nº 072/2010 – 116 
Cancelamento de Registro – Exercício permanente de outra profissão, Vendedor de veículos; 117 
5) LUCAS VITOR CARVALHO DE SOUSA, Reg. 3.083, Processo nº 030/2019 - 118 
Cancelamento de Registro – Exercício permanente de outra profissão, Professor Universitário 119 
da UFAM; 6) ADALGISA BARROSO FERREIRA, Reg. nº 2.247, Processo nº 086/2009 - 120 
Cancelamento de Registro – Exercício permanente de outra profissão, Gerente Administrativo 121 
na AADESAM; 7) LUCIVALDO BREVES DA SILVA, Reg. nº 2.496, Processo nº 001/2013 122 
- Cancelamento de Registro – Exercício de outra profissão, Advogado; 8) RAFAEL BRUNO 123 
DA SILVA LIRA; Reg. nº 2.741, Processo nº 098/2015 - Cancelamento de Registro – 124 
Exercício permanente de outra profissão, Policial Militar; 9) ELLEN DA SILVA BRÁZ, Reg. 125 
nº 2.744, Processo nº 101/2015 - Cancelamento de Registro – Exercício permanente de outra 126 
profissão, Diretora de RH na SEMINF de Coari; 10) LUIZ FERNANDO MOURA 127 
FILGUEIRAS, Reg. nº 2.183, Processo nº 021/2009 - Cancelamento de Registro – Exercício 128 
permanente de outra profissão, Assistente de Supervisor na Bemol S/A; 11) JACKSON 129 
MITOSO ALHO, Reg. nº 2.732, Processo nº 089/2015 - Cancelamento de Registro – 130 
Exercício permanente de outra profissão, Professor de Ensino Básico no IFAM; 12) MARIA 131 
DO SOCORRO BRAGA NORMANDO, Reg. nº 825, Processo nº 071/1985 - Cancelamento 132 
de Registro – Aposentadoria; 13) EDCLEIA SILVA DE OLIVEIRA NOGUEIRA, Reg. nº 133 
2.142, Processo nº 102/2008 - Cancelamento de Registro – Exercício permanente de outra 134 
profissão, Empresária coach de gestão; 14) ROBERTO AFONSO LASMAR, Reg. nº 98, 135 
Processo nº 045/1974  - Cancelamento de Registro – Aposentadoria; 15) LAMARK WILK 136 
DE SOUZA MARÃES, Reg. 2.704, Processo nº 061/2015 - Cancelamento de Registro – 137 
Exercício permanente de outra profissão, Empresário varejista de gás; 16) ADRIANO MELO 138 
BRAGA, Reg. 2.983, Processo nº 023/2016 - Cancelamento de Registro – Desemprego 139 
permanente; 17) MARCUS SILVA MELO, Reg. 1.443, Processo nº 130/1998 - 140 
Cancelamento de Registro – Exercício permanente de outra profissão, Gerente Administrativo 141 
na Tumpex; 18) NANCY ZUMAETA MONCAYO, Reg. nº 1.938, Processo nº 026/2006 - 142 
Cancelamento de Registro – Desemprego permanente; Os seguintes processos de 143 
Cancelamento de Registro foram indeferidos, a Plenária acompanhou o voto do Conselheiro 144 
Relator para a solicitação de Cartão de CNPJ contendo a mudança de atividade econômica 145 
para embasar o cancelamento: 1) LUIZ ALBERTO FAÇANHA FONSECA FILHO, Reg. 146 
2.303, Processo nº 024/2022; 2) CONSAÚDE AMBIENTAL CONSULTORIA EM 147 
GESTÃO EMPRESARIAL LTDA., Reg. 129, Processo 060/2010; E nada mais havendo a 148 
tratar, o conselheiro e presidente da Sessão Marcus Anselmo da Cunha Evangelista deu por 149 
encerrado os trabalhos da Primeira Sessão Plenária Ordinária, às 15:30 horas, dos quais eu 150 



 

 

Luiz Cesar Teixeira da Silveira, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai 151 
assinada por mim e pelo Presidente da Sessão. Manaus, 26 de janeiro de 2023. 152 
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Econ. Marcus Anselmo da Cunha Evangelista 155 
Presidente da Sessão 156 

CORECON-AM nº 1.893 157 
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Econ.  Luiz Cesar Teixeira da Silveira 160 
Gerente Interino 161 

CORECON-AM nº. 2.037 162 


